

Pressemitteilung | Krefeld, 8. September 2022



Planspiel Börse Wettbewerb

Börsenwissen spannend und realitätsnah erwerben – Europas großes Börsenlernspiel startet in die Jubiläumsrunde

„Die Corona-Pandemie hat unter anderem auf die Wirtschaft massive Auswirkungen. Wer sie besser verstehen will, muss sich halbwegs gut mit Wirtschaft und Finanzen auskennen. Speziell für Schüler:innen, aber auch für andere junge Menschen, die sich für diese Themen interessieren, gibt es das Planspiel Börse. Denn vieles versteht und lernt man schneller und leichter, wenn man es einmal selbst ausprobiert.“ sagt Tanja Oymanns von der Sparkasse Krefeld. Und genau darum geht es bei diesem Spiel: Mit 50.000 Euro virtuellem Kapital, also Spielgeld, können Teilnehmer:innen über einen Zeitraum von circa 17 Wochen auf Basis der realen Kurse der Börse Stuttgart Wertpapiergeschäfte tätigen und ihr Kapital möglichst stark vermehren. Dabei lernen sie viel über Wertpapiere, Marktmechanismen, wirtschaftliche Zusammenhänge, Risiken und Kursgewinne.



Seit 11 Jahren ist das Planspiel Börse im Rahmen der Schulpatenschaften der Sparkasse Krefeld ein fester Bestandteil des Sozialwissenschaften- und Politikunterrichts in vielen weiterführenden Schulen. Spielbetreuerin Tanja Oymanns ist in den nächsten Wochen in Schulklassen und Oberstufen-Kursen unterwegs, um im Unterricht das Börsenspiel zu erläutern und einen ersten Einblick in das Börsengeschehen zu geben.

Pressemitteilung | Krefeld, 8. September 2022

Auch Nachhaltigkeit ist ein Thema: Das Planspiel gibt Denkanstöße für die persönliche Finanzplanung und Anreize für eine nachhaltige Geldanlagestrategie – zum einen mit Lernquizen, zum anderen durch eine Depotauswertung unter Nachhaltigkeits-Aspekten: je nachhaltiger die Anlagen, umso besser die Bewertung. Für diese Innovation erhielt das Planspiel Börse das Comenius-EduMedia-Siegel, mit dem die Gesellschaft für Pädagogik, Information und Medien e.V. (GPI) pädagogisch, inhaltlich und gestalterisch herausragende Bildungsmedien auszeichnet.

Der Planspiel Börse Wettbewerb 2022 läuft vom 4. Oktober 2022 bis 31. Januar 2023. Ab sofort können die Spiel-Depots eröffnet werden, auf planspiel-boerse.de oder in der Planspiel Börse App (iOS und Android). Schüler:innen können mit Teams von zwei bis vier Personen teilnehmen. In allen anderen Kategorien – auch Student:innen, Berufseinsteiger:innen und andere junge Menschen sind herzlich zum Mitmachen eingeladen – spielen nur Einzelpersonen.

Alle Informationen zum Wettbewerb gibt es auf sparkasse-krefeld.de, auf planspiel-boerse.de und in der Planspiel Börse App. Fragen beantwortet die Spielbetreuerin der Sparkasse Krefeld, Tanja Oymanns, Tel. 02151/682765, E-Mail: tanja.oymanns@sparkasse-krefeld.de

Für weitere Informationen oder Fragen:

Harald Schulze
Leiter Unternehmenskommunikation
Telefon 0 21 51 - 68 21 11
harald.schulze@sparkasse-krefeld.de

Thomas Loyen
Leiter Kommunikation
Telefon 0 21 51 - 68 27 31
thomas.loyen@sparkasse-krefeld.de